

Paris, le 6 janvier 2022

Chères Présidentes, chers Présidents,
Chères Secrétaires Générales, chers Secrétaires Généraux,
Chers amis,

Alors que 2022 s'ouvre, je formule tout d'abord le souhait qu'elle vous apporte, ainsi qu'à vos proches et vos équipes, le meilleur, et en premier lieu la santé. La crise COVID et ses multiples rebondissements, depuis deux ans maintenant, nous ont montré à quel point cet élément est indispensable pour mener les projets qui nous tiennent à cœur et qui, in fine, forgent le parcours d'une vie mais aussi celui d'un collectif.

Et ces projets, nous en partageons de nombreux. En témoigne l'ampleur du travail accompli ensemble en 2021 : l'achèvement de la négociation de notre convention collective nationale, l'avancement du chantier de la réorganisation des Pôles formation, les chiffres record de l'apprentissage, le succès du French Fab Tour, la mobilisation exceptionnelle dans le cadre de la semaine de l'industrie... , sans oublier l'accompagnement au quotidien de nos entreprises industrielles face aux conséquences économiques et sociales de la crise COVID, venue s'ajouter aux mutations technologiques et environnementales considérables de nos métiers.

Ce travail collectif, dans les territoires, les fédérations et à Wagram, nous le poursuivrons avec l'engagement, l'exigence, et la créativité pour lesquels notre organisation est reconnue.

Il nous revient la responsabilité de continuer à bien communiquer sur ce qu'est vraiment l'industrie d'aujourd'hui et à susciter des vocations, pour attirer et former des talents, et transmettre notre fierté d'industriels.

L'année 2022, avec la conjonction d'échéances politiques nationales et européennes majeures, nous offre une occasion unique de nous exprimer et de continuer à agir. Agir pour faire de notre légitimité d'acteur de terrain et de concepteur de solutions, un levier puissant de notre ambition : faire que la réindustrialisation devienne enfin une priorité nationale.

Si 2020 a permis une prise de conscience forte de l'opinion publique sur la place de l'industrie dans le fonctionnement général du pays et son poids pour garantir les grands équilibres économiques et sociaux, nous avons eu le plaisir de constater qu'en 2021 l'industrie avait intégré le cœur des discours politiques. C'est une bonne nouvelle pour nous tous et pour nos entreprises mais ce n'est pas suffisant !

Dès lors je formule le vœu qu'en 2022 les intentions se transforment en actes afin que les prochaines années soient synonymes de retour durable d'une industrie compétitive et attractive, garantissant ainsi aux générations futures la perspective d'un avenir de progrès.

Très cordialement

Éric TRAPPIER